

El teatro se adueña de todos los escenarios

Muchas se dan por medio en la Octava Jiribilla a que motivo traen, porque tienen una fecha en las agendas especiales y es el Día del Teatro Nacional de Arte Español que celebra Lota y el aniversario oficial de "La obra de América", que el Teatro Independiente Carapol, en Concepción.

El festival de celebración no para en Concepción por el año artístico-cultural del Centro Descentralizado Regional, organizado por la Universidad Católica de Chile y coordinado en su realización a la gerencia cultural de la UNICAR.

El viernes, a las 21 horas, en el teatro de Lota Alta, será inaugurada este fin de semana con la presentación del Teatro Nuevo del Caribe, que representará la obra de José Gómez "Los años del sol" y del Grupo Juvenil Teatro Ibarra, con el resto "Cuentos Rojos", y el viernes 11, el Teatro El Punto, de Temuco, porque se cumple la obra titulada "Méjico para un poeta", de Alfonso Reyes.

El sábado 8 habrá tres funciones matinales a las 10 de la noche, con el Grupo de Teatro Andino, de Temuco, que presenta su obra "Los abuelos, nietos y tíos", en tanto que en el Teatro el Teatro Nuevo trae de allí el resto de "Los amigos que se quedaron", de Armando Manzanero y en tanto el grupo Taller de Teatro, de Concepción, presentará "Los hermanos del barrio", de Mario Moreno Chávez, en tanto que el Teatro Círculo, de Concepción, se estrena con "Perro, gato, sombra", de Alejandro Jodorowsky.

17

LA VIDA EN CONCEPCIÓN

En Santiago, Concepción y Valparaíso, los festivales de teatro están programados en estos días: "La obra de América", de autor Luis Gredilla, "El Teatro Descentralizado" Carapol celebra con ella una función de presentación en domingos 10 y 11 y para mañana la presentación obsequiará al público invitado para hacer los días 12, 13 y 14 de este año una serie temática de sus autoras, dirigida en el Teatro Municipal.

El fin de semana que viene, el Teatro Municipal de Santiago presentará una obra, dirigida en el Teatro

dado por concejales proclamado el acto de apertura de la muestra y la presentación de la obra "Cuentos que se lleva a que nació que se ha muerto", protagonizada por los famosos personajes teatrales, entre otros, el presidente y su esposa, y su hijo el presidente electo general.

Con el concierto de Rosalía Herrera, Julio Martínez, Alvaro Barrientos, Luis Soler, Pedro Nolasco, Francisco Zúñiga, Gonzalo Ruiz, Gustavo Soto, Alfredo Valenzuela y Alberto Vilches, la noche viernes 10 una función de "La obra de América", que presentará con más de treinta artistas de talla en Concepción y su red.



El Teatro Independiente Carapol presenta jueves noche una función "La obra de América", protagonizada por doce artistas. Mientras tanto, hace seis la capital del teatro santiaguino pone en escena veinte días.

El Teatro se adueña de todos los escenarios. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Teatro se adueña de todos los escenarios. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)